

BOLETÍN DE PRENSA No.263 ->>

- UAA se pronuncia a favor del respaldo y protección de los periodistas para fortalecer una cultura de tolerancia, diversidad y libertad de expresión.
- Se debe dar voz a grupos minoritarios y vulnerables: FJAG.

En México, al igual que otros países, la libertad de expresión ha permitido a las sociedades conocer acontecimientos en los distintos ámbitos, lo que ha conllevado una ascendente concientización ciudadana y su vez poder exigir mejores resultados a los representantes y servidores públicos; mostrando nuevamente que información y educación son claves para reducir la pobreza, ignorancia, injusticia y desigualdad; así lo manifestó, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, durante la reunión que sostuvo con diversos actores de medios de comunicación.

Avelar González indicó que diversas organizaciones nacionales e internacionales colocan a México como uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo, pues las cifras en los últimos seis años apuntan el asesinato de 36 periodistas, por lo que manifestó su reconocimiento a quienes a través de su labor tenaz, comprometida y valiente, enarbolan uno de los derechos fundamentales de las sociedades democráticas: la libertad de expresión.

En ese sentido se pronunció a favor del respaldo y protección de este gremio para fortalecer una verdadera cultura de tolerancia, diversidad y libertad de expresión, pues como sociedad es esencial velar por el derecho individual, plural y responsable a la divulgación libre de las ideas.

Por lo anterior, el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado se congratuló por la labor de quienes ejercen el periodismo con ética y honestidad para servir a la comunidad, pues en su cotidianeidad combaten el odio y la intolerancia con el reporte de hechos y reflexiones que hace abrir los ojos y tomar conciencia a la sociedad.

Finalmente hizo un llamado a los medios de comunicación para que continúen dando cabida a la diversa gama de voces con las que cuenta la sociedad mediante la cobertura de eventos realizados por grupos minoritarios y vulnerables, y con ello colaborar en la construcción de una sociedad informada, plural, equitativa y pacífica.

Cabe señalar que durante este encuentro también estuvieron presentes decanos y directores generales de la UAA, así como jefes de información, periodistas, editores, fotógrafos y camarógrafos de medios de comunicación impresa, televisiva, radiofónica y digital.

